
传福音工作是要从我个人生命生活的福音化开始的 

 

主叫我们传福音的工作，特别叫我们注重个人的生活现场； 

自己个人的生活现场，主给我们七个，不但是七个，20 个也有了，七是完

全数。我用七来定的七个生活现场、侍奉现场，其实生活侍奉是一样的话，但也

有不一样！生活中，你休息的时候跟讲道的时候，讲道的时候应该分别为圣，我

是常常跟生命（灵魂体）、关系中间得着的祷告、生活、侍奉，这五样东西来跟

各位分享的。 

传福音工作——不单单是你在街上向陌生人传扬福音，那也是很好的传福音

工作。你要称赞他，要祝福他，要帮助他。但整本圣经所讲的是你们慢着——不

要离开耶路撒冷！等候父所应许的，圣灵来到你的身上的时候，你们自动的从耶

路撒冷、犹太全地、撒玛利亚、直到地极……，你们自动的会成为传福音者，为

我作见证的。上帝主动——你是被动的。这是 1994 年我整个的传福音工作，我

的宣教工作，我的侍奉，我的生活……完全改变的，发现是《徒 1:8》了。 

家里没有能够活出神的国，没有活出基督，没有与神同行，得不着夫妻之间

的得医治、得坚固、一起配搭的见证，儿女们一同来孝敬父母，友好兄弟姐妹

的……，得不着这个见证的人，他们在外面所传……其实你得不着也要传的，因

为带出来的、发出来的能力是道本身了。但真正显出圣灵的大能大力传讲的话—

—你的个人，你的家庭也好。 

各位有没有发现？整本圣经是叫我们无论得时不得时传福音的，这样吩咐我

们的同时，特别强调的是什么？圣经都是讲一个人的生命的，一个家庭的事。《创

世记》是一个家庭的事了。挪亚的家庭、亚伯拉罕的家庭、以撒的家庭、以色列

的家庭、约瑟的家庭……一个家庭的事了。 

一个家庭里面得着的与神立约——是最重要的。因万民都有家庭，万民最关

注、最爱、最迫切想祝福的人——是自己的配偶，自己的儿女，自己的父母兄弟

的，这是理所当然的。骨肉之爱！所以，他们要的不是道理，乃是你的家庭是怎

么样得医治的。你的眼光、你的心怀意念、你的方法、你的能力是怎么样改变的！

所以，七个现场当中，上帝特别要我们关注个人现场和家庭现场。 

所以，传福音工作，有的人认为说，我没有在外面传扬，我没有家家户户传，

没有这样的热心热情，好像我的爱心不够吗？ 不！ 

上帝为你安排的关系联络网是独特的，那里你与主一同做君尊祭司的，你自

己要负责！你的独处，我们可以为你代祷，但实际的活出福音的大能是你自己要

做的。上帝看的是你有没有在街上、在家里、或道路、外面……传福音，这个也

需要，但这个是人特别独特的呼召、独特的蒙召，独特的那种职分的人，甚至是



全职——他们单单是以传福音为中心，有这样的侍奉的，独特的呼召。我们要祝

福他们，但是整本圣经是一脉贯通，特别上帝的重点是放在你的家庭。 

连自己旁边的人也看不到基督的能力、福音的能力、那个柔和谦卑、仁爱喜

乐和平，忍耐恩慈良善、信实温柔节制……各位，亚伯拉罕、以撒、以色列、约

瑟……，其实是没有做过我们所想象的那种传福音，但他们是做了最真实的传福

音，连自己的失败软弱也显现出来，传扬的是主的救恩“爱我的全能父上帝”这

样的保护我，引导我、这样的成就。各位，向自己的配偶，向自己的儿女，孙子

孙女，曾孙子开始的。 

亚伯拉罕其实没有什么传福音，连他软弱的时候，上帝叫埃及的法老王看到！

亚比米勒王梦中得到上帝的警告！是上帝帮助的，连他软弱的时候。与联合的四

王，他也培养门徒了，他带着自己的精兵，得胜回来，麦基洗德出来祝福他，耶

稣基督了。他在所多玛王面前的见证，那种的分别为圣。 

他顺从到摩利亚山上去，每一个的脚步，他所做的一切事情是天上的福音成

就在他的身上的传福音工作来的。所以，今天我们从亚伯拉罕身上学到的传福音，

真的他是活出福音来的，活出基督来的。 

以撒都是谦让……，再谦让……直到得到活水的泉源！亚比米勒带着自己的

国防部长来找他说：“我们看到了，上帝与你同在，上帝赐福于你！”以撒什么时

候向他们传扬福音呢？各位，圣经所讲的真正的传福音。拉班在以色列身上看到

说：“上帝赐福我是因为你！”自己的舅舅是很清楚的知道了。 

约瑟遇见的波提乏、监狱长、酒政、法老王……都看到了“上帝与约瑟同在，

凡他所做的尽都顺利，万事亨通。”法老说：“我从来没看到神的灵，在一个人身

上很充满的……”，他得到圣灵的感动，结果把印章和戒指都给约瑟。 

各位，传福音的典范或标准——圣经告诉我们的是非常的清楚，你要集中于

你自己个人生命的变化，你个人生活上你当走的道路——对上帝，对父母，对你

的配偶，对你的儿女，对你的老板，对你的同事，对你的上司、对你的下司……，

都是每一个里面有道路的。在你遵行的时候——你旁边的人是全天会看到的，日

子久了一个月、三个月、五个月……，他们真的说：我们看到了上帝与你同在，

上帝真的赐福了你，你是活的上帝。哈利路亚！你的家人都会看得到的，你的儿

女怎么能够不信主啊？都看得到的。 

虽然像奥古斯丁一样，特别的儿女要经过妈妈一辈子的祷告，上帝时间表才

来。但你总是会传福音的，你是可以用福音来祝福你的儿女的、祝福你所爱的，

秘诀在哪里？你喜乐的遵行上帝为你和儿女中间安排的道路——那上帝负责！连

以色列的十二个极其软弱的儿女，他的四个妻子都蒙恩了。其实圣徒的生命、家

庭、婚姻关系都是矛盾，我们是矛盾里面极其哀痛痛苦当中蒙召的。 



所以，这一切全部善用，好事坏事都经过受洗之后，善用为基督的条件，来

要荣耀上帝，安慰人、劝勉人、祝福人、教导人！ 

节选自 2023 年 1 月 29 日享受神的国，与神同行的人，怎能不传福音？（新年

信息－5） 

 


